

Asaem recibe un premio por su programa de detección temprana de enfermedades mentales

► La iniciativa galardonada forma al entorno de chicos y chicas jóvenes para que sepan detectar problemas

LEVANTE-EMV GANDIA

■ La Asociación de la Safor de Ayuda a Enfermos Mentales (Asaem) de Gandia ha recibido el primer premio FSIE dentro de la categoría de «Compromiso ético y buenas prácticas en la atención a las personas con diversidad funcional».

Estos galardones reconocen el programa Prevención y Detección temprana en Salud Mental, que tiene por objetivo «la promo-

ción del bienestar, la prevención y la detección temprana de posibles problemas de salud mental».

El acto de entrega del premio tiene lugar hoy en el salón de actos de Plena Inclusión, en València, a partir de las 18.30 horas.

El plan premiado de Asaem se abarca principalmente dos planos. Por una parte, la sensibilización social y psicoeducación a padres, madres, profesorado y alumnado de centros de educación secundaria. «Consideramos que esta población es la que más tiempo y contacto directo tiene con los jóvenes que puedan estar en riesgo de padecer problemas de salud mental. Por ello, serán las primeras personas que podrán detectar

la existencia de situaciones de riesgo o primeras señales de alarma», apuntan desde Asaem.

Por otra parte, se lleva a cabo una atención «de aquellas derivaciones y demandas que nos puedan hacer los agentes sociales para valorar casos que puedan estar en situación de riesgo para desarrollar problemas de salud mental».

Desde la entidad recuerdan que a la hora de detectar posibles casos de salud mental es necesaria «la implicación de todos», por lo que «cuanta más información y formación se tenga en este campo mayor será el apoyo que podremos dar», señalaron en el comunicado.